
알려드리고 싶습니다.

당사의 고발건에 대하여 일부 주주분들께서 향후 당사의 주식거래가 

정지되거나 또는 상장이 폐지되는 거 아닌가 하는 질문을 받았으나 그

럴 사안이 전혀 아니다 라고 알려드리고자 합니다.

당사의 고발건에 대하여 법무법인과 자문변호사들 모두로부터 위 건

은 상장폐지여부와는 전혀 관련이 없다는 답변을 받았습니다. 아울러,

증선위에서 고발의결이 된 다음날인 2018. 12. 13. 당사는 거래소 담당

자들로부터 관련자료를 곧바로 제출하여 달라는 요청에 따라 고발건 

관련 자료를 즉시 제출한 바 있는데, 고발내용 자체로 만약 상장에 어

떤 문제가 있다고 판단되면 거래소는 그 즉시 주식거래를 정지시키는 

것으로 알고 있습니다.

부정거래행위 금지 위반으로 고발된 것이기에 그 사유가 되지 않는다

고 합니다.

아무쪼록 여러 가지로 심려를 끼쳐 드려 주주여러분께 죄송한 마음 

금할 길 없으며 회사에서는 향후에도 변호인들의 자문에 따라 적극 대

응하고자 합니다.


